R itk

10 Pieces

440 m2

Réf. MZISM091
5 300 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Découvrez cette magnifique villa neuve et contemporaine, située a
quelques pas de la plage, dans un domaine sécurisé. Au

rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée, un bureau, des toilettes

invités, ainsi qu'une chambre en suite avec salle d'eau et toilettes
donnant sur une agréable terrasse. La cuisine, la salle a manger et le
séjour sont tres lumineux grace aux grandes baies vitrées qui s'ouvrent
sur la terrasse et la piscine.Le premier étage se compose de trois
chambres en suite, dont une suite parentale avec dressing, salle de

bains et toilettes, toutes ouvrant sur une vaste terrasse ...

Discover this magnificent new contemporary villa, located just a few steps from the
beach, in a secure estate. On the ground floor, you'll find an entrance hall, an
office, a guest toilet and an en suite bedroom with shower room and toilet opening
onto a pleasant terrace. The kitchen, dining room and living room are very bright
thanks to the large bay windows opening onto the terrace and swimming pool. The
first floor comprises three en suite bedrooms, including a master suite with dressing
room, bathroom and toilet, all opening onto a vast terrace of around 125m2.0n the

lower level, you will ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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